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２００９年８月26日（水）　第１２３２回　例　　会 名鉄グランドホテル場所

三クラブ合同例会・ガバナー公式訪問

バナー、岩瀬淳一郎地区幹事様お越し下さりあ

りがとうございます。三クラブを代表し心から

歓迎申し上げます。先程合同でご指導頂き、今

後のクラブ運営に役立てていきたいと思います。

　さて22日は分区を融合した補助金事業の400

名程の子供達のワクワク実験ランドが大盛況で

した。ゴルフの優勝では遼君、藍ちゃんに元気

を、アラ還のワトソンさん、アラ40のマシュー

さんに希望を、甲子園では43年ぶり中京高校の

優勝に感動を頂きました。

　４日後は第45回衆議院議員選挙です。世界同

時不況の中、景気、防衛、年金、医療、税、拉

致等多くの問題があり、職や生活や命や国防の

会長挨拶　　　　　 会　長　平 岩 慎 次

　皆様こんにちは、ようこ

そ稲沢ＲＣ、名古屋清須Ｒ

Ｃ、尾張中央ＲＣの合同例

会にお越し下さいました。

　日頃は稲沢、名古屋清洲

の皆様には尾張中央ＲＣの

親クラブとして公私にわた

りご指導ご協力賜り、高い席からではございま

すが、お礼申し上げます。

　本日はガバナー公式訪問日です。大澤輝秀ガ

　



藤岡君　大澤ガバナーをおむかえして。在籍表

彰を頂いて。

冨田君　わくわく実験ランドに参加して。岩崎

新世代委員長、有り難うございました。

妻の誕生祝いを頂いて。

岩崎君　大澤ガバナーをおむかえして、青少年

育成推進事業を終えまして感謝。

平野君　大澤ガバナーをお迎えして。わくわく

実験ランドご苦労様でした。

松尾君　大澤ガバナー、岩瀬地区幹事をお迎え

して。わくわく実験ランド、子供と参加させ

ていただき、有り難うございます。

幹事報告　　　　　 幹　事　太 田 吉 宣

１．第１回新世代委員長会議開催の件。

日　時／９月1日（火）16：00

場　所／キャッスルプラザホテル

出席者／鈴木新世代委員、太田幹事

２．第３回定例理事会開催の件。

日時／９月２日（水）11：00

場所／名鉄グランドホテル 18階 アイリス

３．９月夜間例会の件。

日時／９月16日（水）　18：00

場所／ L HOUSE（北名古屋市）

例会場がいつもとは違います。お間違えの

無き様御願いします。

不安を抱え汗して働く有権者は、閉塞感、やる

せなさがピークに達しています。国の膨大な借

金と日本人の心と国民の耐乏に触れず、話題は

歓心を伺う金銭、物質の有権者への迎合となっ

ています。

　1961年ケネディ大統領は、「国が君達のために

何をしてくれるのだろうと思わず、あなたが国

のために何ができるかを自分に問いかけてほし

い。世界の友たちよ、何をしてくれるかではな

く、人類の自由のため我々が何をできるかを問

うではないか」と演説されました。世界と日本

の未来を見据えたリーダーを期待します。

　さて、大澤輝秀ガバナーは、時代の変化に

即応し「職業奉仕がロータリーの基盤である」

とロータリーを実践しやすい方針を示されまし

た。私供はノーネクタイ、夜間例会、会員名刺

で仲間の増強、識ＩＴ率メール化をし、「always

smile!  いつも笑顔で、仲間を増やし、職業奉仕！

がんばれ！ロータリアン！」で、楽しみたいと

思います。

 今後もご健康に留意され、私たちの指導者と

してご活躍を祈念し、会長挨拶といたします。

　ありがとうございました。

出席報告　　　　 　幹　事　太 田 吉 宣

会員数：37名

出席数：31名　　　　

出席率：88.6％

第1230回（前々回）修正出席率　82.9％

〈メークアップ〉　　　　　第1230回分

檜吉君（松本西南ＲＣ）

大野（眞）君（あまＲＣ）

超過メークアップ

熊澤君（地区研究Ｇ交換委員会）

瀧本君（豊田ＲＣ）

岩崎君（稲沢ＲＣ）

ニコボックス　　副委員長　藤 岡 重 光

平岩君、沖野君、安藤君、太田君、瀧本君、

熊澤君、住川君、濱島君、日比野君、赤堀君、

山本君、鈴木君、片山君、山下君、高柳君

大澤輝秀ガバナー、岩瀬淳一郎地区幹事をお

迎えし、稲沢ＲＣ、名古屋清須ＲＣと三クラ

ブ合同例会ができる喜び。　　
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第1232回（本日計）　　　　　 59,000円
本日迄の累計額　　　　　  393,190円

本日のお知らせ　　 （９月２日）

第３定例理事会

今月のお祝い
親睦活動委員会・出席委員会

（1233回）

次回のお知らせ　　 （９月９日）

会　員　卓　話

会員増強委員長　西 村 壽 凰 君

（1234回）



ＲＩ第2760地区　　　　　　　

ガバナー　大 澤 輝 秀
「ロータリーの未来は、あなたの手の中に」

　国際ロータリー第2760地区の新しい年度が始

まりました。これからの１年間皆様のご協力を

得て、精一杯ガバナーとしての職責を務めさせ

ていただきます。よろしくお願いいたします。

　2009－2010年度国際ロータリー会長ジョン・

ケニー氏のテーマ「ロータリーの未来はあなた

の手の中に」は、私たちにとっては「日本のロー

タリーの未来はあなた方の手の中に」という意

味であると考えます。

　ジョン・ケニーＲＩ会長の掲げる５つの優先

項目は、正に今日本のロータリークラブがより

ロータリアンとしての認識と向上精神を高める

ための課題です。

ＲＩ　強調事項：水、保健、飢餓追放、ポリ

　オ撲滅。。。。会員増強

ポリオ撲滅、会員増強、組織拡大と今までも

重点課題として取り上げられてきた項目のほ

かに

Ｄ2760　強調事項：職業奉仕への取り組みを

　　　　強調する

　「ロータリー独特の職業奉仕の取り組みを強

調する」という項目があります。私は、現在の

ロータリアンが重要視すべき項目がこれではな

いかと考え、当地区の重点課題としてメンバー

の皆さんにお伝えいたします。

　ロータリーメンバーの皆さんが職業を通じ、

社会に奉仕すること。言葉にすれば１行足らず

ですが、この内容は非常に深い意味を持ってい

ると思います。

　職業を通じて社会に奉仕するためには、まず

自身の職業に誇りを持っていただくことが大切

だと思います。

　その上で、職業人としての模範を示すことに

より、職業倫理の高い水準を維持できるもので

あると考えます。

　各クラブのメンバーの皆さんも常にこの気持

ちを継続できるよう何らかのサジェスションが

行われることを期待いたします。

Ｄ2760　強調事項：識字率向上とロータリア

　　　　ンの識ＩＴ率の向上を

　また、近年のＩＴ技術の波は、私たちの想像

をはるかに超えて速いテンポで推進しておりま

す。

　ロータリアンは常に社会の先端を担う立場で

あるという気持ちから、ＩＴ認識向上にも積極

的に取り組んでいただきたいと思います。そこ

で「ロータリアンは、識ＩＴ率の向上を」をミニ・

サブテーマとして提唱いたします。

ガバナー月信のインターネットによる配信

　その第１弾として、ガバナー月信の配布はイ

ンターネットを通じて行ってまいります。ぜひ

これを機会に、識ＩＴ率の向上にお役に立てて

いただきたいと思います。

ノーネクタイのススメ

　さらに、私が常々口にしております「ノーネ

クタイのススメ」も同調される方々が増えてま

いりました。

　例会はノーネクタイで参加してみてくださ

い。

　そして開放感を実感してください。

ガ バ ナ ー 公 式 訪 問 卓 話
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第１回国際奉仕委員長会議参加報告

尾張中央ロータリークラブ　　
国際奉仕委員会 　　　　　

委員長　日比野　豊

　第2760地区国際奉仕委員長会議が８月21日

（金）ウィルあいち４階ウィルホールにて、大

澤輝秀地区ガバナー、豊島徳三地区パスト

ガバナーを迎え開催されました。黒田勝基地

区国際奉仕委員長　開会挨拶に続き2009 ～

2010年度活動並びに、2008 ～ 2009年度ＷＣ

Ｓ報告、派遣学生帰国報告があり豊島徳三パ

ストガバナー講評・まとめの言葉を頂き終了

しました。

　地区委員会の皆さんの努力のもと多数の参

加があり成功裏に終了しました。

　当クラブも多数の皆さんの参加を頂き有難

うございました。

ノーネクタイは正に胸襟を開くのこと 「奉仕の理想」を高らかに、ソングリーダー高柳君

開会挨拶　稲沢ＲＣ会長　鈴木　睦君 閉会挨拶　名古屋清須ＲＣ会長　後藤　稔君
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ガバナー公式訪問報告

幹　事　太 田 吉 宣

　今年度ガバナー公式訪問として22日（水）、大

澤輝秀ガバナー、岩瀬淳一郎地区幹事様と共に、

我々３クラブ（稲沢ＲＣ、名古屋・清須ＲＣ、尾

張中央ＲＣ）合同例会にご来訪頂きました。会

長・幹事懇談会では、各クラブの現況、クラブ

の問題点についてのディスカッションが行われ

ました。総じて、退会者の防止策、会員増強施

策について、他クラブ取り組み事例を交えなが

らの意見交換がなされました。また、卓話では、

時代の変化に即応し『職業奉仕がロータリーの

基盤である』と示され、ノーネクタイ、夜間例会、

仲間の増強、識ＩＴ率向上等ロータリーを実践

しやすい環境を提案していただきました。


